

Vendredi 11 mars 2011.

Date du tremblement de terre et du tsunami du Tohoku : toutes les images retransmises ont plongé les téléspectateurs du monde entier dans l'horreur.

18.500 personnes sont mortes ou disparues - beaucoup venait de la préfecture de Miyagi. Et aussi de celle d'Iwate, de Fukushima.

Juste un an après le tremblement de terre, je me suis rendue à Natori (Préfecture de Miyagi) pour assister à la première cérémonie commémorative du quartier de Yuriage. Des milliers de dessins, illustrations, messages et poèmes envoyés du monde entier avaient été assemblés par quatre pour former des lanternes. Et des étudiants de Tokyo, venus nuitamment par bus, avaient disposé avec soin ces centaines de lanternes dans la cour de ce qui était avant la catastrophe le collège de Yuriage.



Dès la nuit tombée, les bougies ont été allumées dans chaque lanterne, et la cérémonie en mémoire aux victimes a débuté. Cet événement essentiel a lieu chaque année le 11 mars, 2016 verra la cinquième édition.



Dans un quotidien où les médias nous diffusent en continu nouvelles tristes, douloureuses et cruelles, le sort des victimes du séisme du Tohoku s'éloigne de notre souvenir. Pourtant, pourquoi ne pas trouver un peu temps pour réaliser un dessin, écrire un message à leur adresser avec son cœur. Je vous remercie par avance de faire circuler cette information auprès de vos amis et connaissance.

Association des Japonais de Provence

Chiaki Masui - Présidente

E-mail : Nanfutsudayori <nanfutsu@hotmail.com>

Portable : 06 03 43 45 03

*Pour plus d'informations, merci de consulter le document explicatif en pièce jointe.*